



Les chercheurs de l'ERAIFT participent à la deuxième conférence internationale sur la biodiversité dans le Bassin du Congo

Kisangani, 06 - 11 Mars 2023

Du 06 au 11 Mars 2023, la ville de Kisangani en République Démocratique du Congo, a accueilli la 2^{ème} conférence internationale sur la biodiversité dans le Bassin du Congo. Ce grand évènement scientifique, organisé par l'Université de Kisangani (UNIKIS) et ses partenaires, a réuni plus de 150 chercheurs nationaux et internationaux, les membres de la société civile et ceux du gouvernement congolais représenté par son Excellence Madame Eve BAZAÏBA, Vice Première Ministre et Ministre de l'Environnement et Développement Durable. Plusieurs objectifs étaient assignés à forum, notamment : (1) le renforcement de la prise de conscience des autorités politiques sur le Bassin du Congo avec toute sa richesse, (2) le renforcement du lien scientifique entre le climat, la biodiversité et la santé, (3) la promotion du libre accès aux données scientifiques sur les ressources naturelles renouvelables auprès de décideurs politiques et en fin (4) le renforcement du réseautage local et international des scientifiques, des acteurs de la société civile et des décideurs politiques.

Les échanges ont tourné autour des thèmes suivants : la taxonomie et l'évolution des inventaires botaniques et zoologiques, la réduction de l'écart dans l'interface science-politique et la mobilisation des données, l'écologie et le changement global, les défis et opportunités de la préservation de la biodiversité, la conservation, la valorisation des services écosystémiques, l'approche « *One-Health* », en fin la biodiversité et génération future.

Six chercheurs (Charles Mumbere, Ernestine Lonpi TIPI, Louis Pasteur Bamenga, Julien Bwazani, Daniel Mfossa, Patient GAKURU) et trois anciens étudiants en Master (Charlot Mikobi, Francine Nabintu, Imani Musa) ont représenté activement l'ERAIFT, centre de catégorie 2 sous l'égide de l'UNESCO, à travers des communications orales, posters ainsi que des différentes interventions en plénière.

L'ERAIFT remercie les organisateurs de ce forum pour l'invitation et l'accueil chaleureux. Elle exprime également sa gratitude à tous les autres partenaires impliqués dans l'organisation de la conférence.



Photo des participants prise dans l'amphithéâtre central de l'UNIKIS



Quelques doctorants et anciens étudiants Master de l'ERAIFT présents à la conférence